



**Vom
Reden
zum
Handeln
kommen**



INDUSTRIEVIERTEL-KLIMAKONFERENZ

**Freitag, 18. 3. 2022, 16–20 Uhr, Bildungszentrum St. Bernhard,
Wiener Neustadt • Online-Umfrage im Vorfeld – machen Sie mit!**

Kommen Sie zur **INDUSTRIEVIERTEL-KLIMAKONFERENZ!**

Die Klimakrise ist in aller Munde. Doch reden ist zu wenig, denn wir müssen handeln – auch in unserer Region!

Wir diskutieren, welche Probleme im Süden Niederösterreichs am drängendsten sind. Und wir überlegen Pläne, wie wir regional gemeinsam konkret aktiv werden können.

Kommen Sie am Freitag, den 18. 3. 2022 von 16-20 Uhr ins Bildungszentrum St. Bernhard in Wiener Neustadt am Domplatz 1. Bitte melden Sie sich bis 11. 3. unter st.bernhard@edw.or.at an.

Im Vorfeld der Konferenz findet eine Umfrage statt, bei der Sie gerne Ihre Gedanken zu Themen wie Mobilität, Konsum und Energie mittels Online-Fragebogen einbringen können. Scannen Sie dazu den QR- Code und machen Sie mit (auch, wenn Sie bei der Konferenz nicht dabei sein können).

Die Klimakonferenz ist eine offene Veranstaltung, die zu nichts verpflichtet. Wir freuen uns, wenn Sie nach der Konferenz gemeinsam mit anderen aktiv werden. Sie haben natürlich auch die Möglichkeit, die Klimakonferenz nur als Informationsveranstaltung für sich zu nutzen.

Mehr zu den Klimakonferenzen, die wir auch für Pfarren, Jugendliche und Kinder anbieten, finden Sie unter www.ka-wien.at/klimaretten

Direktlink
zur Online-
Umfrage



Die Industrieviertel- Klimakonferenz

wird von der Katholischen Aktion im Rahmen der „Industrieviertel-Akademie 2022“ veranstaltet.

Auf der Basis von Schöpfungsverantwortung, gerechter Wirtschaft und Menschenwürde wollen wir damit zu einer nachhaltigen Zukunft in unserer Region beitragen und der Vision vom „Guten Leben für Alle“ näherkommen.

In Zusammenarbeit mit:

Südwind NÖ • Kath. Frauenbewegung •
Welthaus – Initiative FairWandeln • Kath. Arbeitnehmer-
Innenbewegung • Kath. Jugend • Kath. Männerbewegung •
Kath. Bildungswerk • Bildungszentrum St. Bernhard